

ABSTRAK

Shintia Dwiyantri, 1178030180 : PERAN PEMERINTAH KELURAHAN DALAM PENERAPAN DISIPLIN PROTOKOL KESEHATAN MASYARAKAT (Studi di Kelurahan Cisaranten Bina Harapan Kecamatan Arcamanik Kota Bandung)

Virus Corona (COVID-19) yang telah berdampak pada seluruh aspek kehidupan masyarakat harus segera diatasi. Peran pemerintah Kelurahan Cisaranten Bina Harapan Kecamatan Arcamanik Kota Bandung telah berupaya semaksimal mungkin dalam mengatasi penyebaran virus yang berbahaya ini. Salah satu upaya pemerintah dalam memutus mata rantai penyebaran Virus Corona adalah melalui program penerapan protokol kesehatan 5M. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana penerapan protokol kesehatan, faktor pendukung dan faktor penghambat dalam menerapkan protokol kesehatan, serta program kelurahan dalam mencegah penyebaran wabah Virus Corona di lingkungan Kelurahan Cisaranten Bina Harapan.

Pada penelitian ini Peneliti menggunakan Teori Perubahan Sosial Gillin dan Gillin, yang mana perubahan sosial adalah suatu perubahan bentuk hidup yang sudah diterima karena terjadi sebuah perubahan pada kondisi geografis, ideologi, komposisi penduduk, kebudayaan, dan adanya difusi ataupun *discovery* (penemuan baru) yang telah terjadi dalam masyarakat.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Dengan menggunakan teknik pengumpulan data yang diperoleh dari sumber data primer dan sumber data sekunder, seperti melalui wawancara mendalam pada informan, hasil observasi lapangan, dokumentasi dan arsip.

Hasil dari penelitian ini menghasilkan simpulan bahwasanya tingkat kesadaran masyarakat dalam menerapkan disiplin protokol kesehatan di Kelurahan Cisaranten Bina Harapan masih cukup rendah. Terdapat berbagai faktor pendorong dan faktor penghambat yang melatar belakangi penerapan protokol kesehatan masyarakat. Pemerintah kelurahan telah menjalankan perannya untuk mencegah dan mengatasi penyebaran Virus Corona, melalui program posko covid-19, penyemprotan disinfektan, sosialisasi dan edukasi terkait protokol kesehatan pada masyarakat.

Kata Kunci: Peran Pemerintah, Wabah Virus Corona (Covid-19), Protokol Kesehatan